TDM49 - SE RECONSTRUIRE : LES ENFANTS CACHÉS

UNE IDENTITÉ RELIGIEUSE PERDUE

Depuis les années 1980, la Fondation Auschwitz récolte les témoignages de rescapés de la Shoah qui souhaitent raconter leur histoire et celle de leur famille.

Les enfants cachés ne font pas exception. L'un de ces enfants, est un garçon juif recueilli par une famille catholique qui l'encourageait chaque soir à prier pour le retour de son père. Celui-ci fut toutefois tué à Auschwitz, et le garçon passa les années suivantes à se demander s'il avait prié assez fort.

 Recherchez des exemples d'enfants juifs cachés par des familles pratiquant une autre religion, et retrouvez leur témoignage pour savoir comment ils ont vécu cette expérience.

2. Sait-on combien d'enfants juifs se sont convertis à une autre religion après la Libération ?

3. Certaines familles d'accueil se sont-elles, à l'inverse, converties au judaïsme ? Si oui, donnez des exemples.

Vous trouverez chaque trimestre dans votre *TRACES DE MÉMOIRE* une application pédagogique avec une fiche didactique à utiliser en classe ou à conserver. Ces fiches sont également à télécharger sur notre site internet www.auschwitz.be sous l'onglet « pédagogie ».